

記者報道関係者各位
プレスリリース

2017年4月10日
サイバーエリアリサーチ株式会社

サイバーエリアリサーチ、清水エスパルスとクラブスポンサー（マーケティングパートナー）契約締結のお知らせ
～IP ジオロケーションのテクノロジーを駆使し、清水エスパルスをデジタルマーケティングの分野から支援～

サイバーエリアリサーチ株式会社(本社：静岡県三島市 代表取締役：山本敬介 以下サイバーエリアリサーチ)は、清水エスパルス（本拠地：静岡県静岡市、運営：株式会社エスパルス）とクラブスポンサー（マーケティングパートナー）契約を締結したことをお知らせします。



サイバーエリアリサーチは、インターネット上のユーザに対し、「どの地域からアクセスしているのか」「どんな企業がアクセスしているのか」など100種類以上の情報を判定するテクノロジー「IP Geolocation」を提供する国内唯一の企業です。IP Geolocation テクノロジーは、インターネットユーザの分析・理解に不可欠な技術としてアクセス解析・Web サイト最適化・インターネット集客など昨今のデジタルマーケティングを構成する数多くのマーケティングソリューションに取り入れられています。

この度、同社は清水エスパルスのマーケティングパートナーとして、IP Geolocation テクノロジーの開発・提供を通して培った知見とスキルをもとに、清水エスパルスのデジタルマーケティング戦略を加速化させるべく清水エスパルスのクラブスポンサー（マーケティングパートナー）契約を締結しました。具体的には、IP Geolocation テクノロジーを、清水エスパルスの Web サイトに導入し、Web サイトの分析を軸としたスポンサー獲得支援および静岡県内外のファンの獲得、ホームゲームの集客強化につながるデジタルマーケティング戦略立案を実施します。

【契約締結に関するコメント】

『このたび、清水エスパルスのマーケティングパートナーとしてマーケティング・セールス活動を支援させていただくことになりました。本取り組みを通じ、当社の保有する知見をもとに、デジタルマーケティングの分野から清水エスパルス様の躍進の一助を担うべく、全力を尽くす所存です。当社の企業理念には「地域社会にとって価値のある新しいインターネットサービスを提供します」という一文があります。静岡のヒーローである清水エスパルス様の活躍を通じ、地域社会の活性化に貢献できることは、当社の目指す方向に他なりません。さらには、日本国内におけるプロスポーツビジネスの発展に当社テクノロジーで寄与できるよう取り組んでまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます』

■サイバーエリアリサーチ株式会社について

サイバーエリアリサーチ(株)は、2000年2月に設立され、アドテクノロジー・デジタルマーケティングの分野を主なフィールドとしています。サイバーエリアリサーチの技術は、日々生き物のように変化する世界のIPアドレスを、一つひとつ調査し判定する「IP Geolocation」(位置情報認識技術)を土台としています。さらに、そのデータベースをマーケティングやブランディングの分野・不正アクセスの検出や著作権保護の分野において、顧客の機会損失を最小化し、利益を最大化するソリューションとして提供する「IP Intelligence」の技術に発展させています。

<会社概要>

サイバーエリアリサーチ株式会社 会社概要

会社名： サイバーエリアリサーチ株式会社 (英文名：Cyber Area Research, Inc.)

代表者： 代表取締役社長 山本敬介

所在地： 〒411-0036 静岡県三島市一番町 18-22 アーサーファーストビル 4F

設立： 2000年2月21日

資本金： 1億75万円(平成28年6月30日現在)

事業内容： IP Geolocation 事業、IP アドレス移転事業、Ad Tech 事業

URL： <http://www.arearesearch.co.jp/>